
«С Узбекистаном у нас никогда
не  было  негативных
отношений»,  —  заявил
президент Кыргызстана
“С Узбекистаном у нас никогда не было негативных отношений”, —
заявил во время пресс-конференции в Санкт-Петербурге президент
Кыргызстана  Курманбек  Бакиев.  “Это  наш  ближайший  сосед,  с
которым у нас исторически сложившиеся дружеские отношения. Они
всегда были, есть и будут развиваться с еще большим эффектом.
В  этом  нет  никаких  сомнений.  И  я  думаю,  что  вступление
Узбекистана в ЕврАзЭС будет полезно Кыргызстану в том плане,
что  будут  эффективнее  развиваться  торгово-экономические
отношения”, — подчеркнул президент Кыргызстана.

Кроме этого, глава государства заявил, что республика как член
ЕврАзЭС, и многих других международных организаций таких, как
ОДКБ,  ШОС,  СНГ,  всегда  четко  выполнял  свои  международные
обязательства и впредь их будет выполнять.

Отвечая  на  вопрос,  что  конкретного  и  полезного  извлечет
Кыргызстан, являясь членом ЕврАзЭС, Курманбек Бакиев сказал,
что для страны большое значение имеет сотрудничество в сфере
экономики.

“Ни  для  кого  не  секрет,  что  в  Кыргызстане  сегодня,  к
сожалению, высок уровень бедности. Решать эту проблему можно
только экономическим путем, то есть за счет создания новых
рабочих  мест,  возобновления  тех  производств,  которые  не
работают, и за счет открытия новых предприятий. Те документы,
которые  приняты  сегодня  и  до  сегодняшнего  дня,  как  раз  и
способствуют развитию экономики”, — заявил К. Бакиев.

Он отметил, большой вклад России в развитие Сообщества, что с
момента  развала  Советского  Союза  и  образования  СНГ  были
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созданы и сейчас создаются межгосударственные организации с
участием  и  при  непосредственной  инициативе  Российской
Федерации.  “Все  интеграционные  процессы  идут  с  большой
инициативой и под эгидой Российской Федерации”, — подчеркнул
К.Бакиев.
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